

■ MODERADOR DE UNA MESA
Daniel Hernández
participa en Cádiz en un
encuentro de más de 60
rectores españoles y
colombianos

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández, participa en la Universidad de Cádiz en el II Encuentro de Rectores Españoles y Colombianos, en el que se abordan las relaciones presentes y futuras entre las instituciones académicas de ambos países. Más de sesenta rectores asisten a esta reunión, en la que Hernández ha moderado una mesa redonda sobre las asociaciones universitarias y las nuevas formas de cooperación.